



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



Neues Spielgerät am Spielplatz in der Ferdinand-Raimund-Gasse.

Aufgrund der Spielplatzdichte und dem damit verbundenen Erhaltungsaufwand in der Stadt Judenburg ist es dank Sponsoring dennoch möglich, die Attraktivität der Spielplatzeinrichtungen zu steigern.

Gerade in Zusammenarbeit mit Wohnbaugesellschaften wie der WAG zeigt sich, wie stark die Gemeinschaft in unserer Gemeinde ist: Gemeinsam sorgen wir dafür, dass Judenburg auch für unsere Kleinsten attraktiv und sicher bleibt. Dieses Projekt und die Unterstützung der WAG sind ein schönes Beispiel dafür. ?

Die Mitarbeiter des Wirtschaftshofs sowie der Firma Katz & Klumpp haben das neue Balanciergerät fachgerecht montiert.

Zur Eröffnung des neuen Spielgeräts fanden sich Bgm.?? Mag.?? Elke Florian, GR Ing. Thomas Feier sowie Dipl. Ing. Rico Eckstein (WAG Gebietsleitung Steiermark), zusammen.

Ein großes DANKE an alle, die dieses schöne Projekt möglich gemacht haben! ?

